

おくやみ申し上げます

地区	氏名	享年	届出人
崎平	堀井 隆年	82	村松さつき
徳山	中田 義雄	94	中田 照俊
下泉	原田 幸子	87	原田 幹弘
藤川	小山 昭代	90	小山 正
徳山	大畑 久司	54	大畑 和枝
徳山	中村 秀雄	68	中村 孝浩
徳山	中村 朝子	78	中村 幸雄
小長井	森下 明	85	森下 雅人
徳山	長濱 好雄	92	長濱 和己

■戸籍欄に掲載を希望されない場合は、届出時に窓口でお伝えください。

■基本的に前々月に届け出された出生・婚姻・死亡の届け出の内、本町に住所があり本町の窓口（本庁・総合支所）で受け付け、掲載を希望した分のみ掲載しています。

税務住民課 ☎(56)2222

川根本町健やかウォーキングカード3枚(180日)達成者

地区	実践者	180日間合計歩数	保健委員
接岨	筑地 順子	1,262,000	長嶋 裕子

編集後記
6月はホタルのシーズンということで、広報用に写真をと撮影方法を調べた訳ですが、とりあえずインターネットで検索すると素晴らしい写真を専門用語満載で説明するページばかり出てきます。まずは初心者向けの撮影方法が知りたいだけに、かと思いつつどうにか内容を理解してホタルの生息ポイントに向かったわけですが、今度は天気とホタルの機嫌で撮影そのものが出来ないと...龍智之



「広報かわねほんちょう」が全国広報コンクールで入賞しました

「広報かわねほんちょう平成29年8月号」が、「平成30年度全国広報コンクール」広報紙（町村）部門にて「入選」しました。これからも、町民の皆さんにとってわかりやすく、親しみやすい情報発信を心がけていきます。
【問】情報政策課 ☎(56)2232



丁内のホタル、今年も...

5月下旬から6月上旬にかけて、町内各地でホタルが飛び交いました。徳山の「ときどんの池」では日没となる午後7時半頃からホタルが飛び始め、養殖場として設置されているホタルドーム内で25匹程度、隣を流れる沢では約100メートルほどの区間で200匹程度のホタルが飛び交いました。付近には話を聞きつけた近所の方などが数多く訪れ、飛び交う柔らかな光に感嘆の声を漏らしていました。「ときどんの池ホタルを育てる会」の鈴木俊三事務局長（徳山）は、「今年はホタルの幼虫は放流していないので、去年ホタルが子孫を残したのではないか。こんなに自然発生するのは珍しい」と話していました。



「着任からを振り返って」

初めまして。この4月に川根高校へ赴任して参りました、伊藤宏美です。教員として過ごしたこの月は、まだ3ヶ月しか経っていないことが信じられないほど、喜びや驚きでいっぱい、充実した毎日でした。また、大井川のせせらぎや鶯のさえずりを聞いた、豊かな緑を眺めたりと、雄大な自然の中で生活ができる幸せを感じています。川根高校が初任校と決まり、3月に初めて川根を訪れました。恥ずかしながら地図を読むことが不得手な私は、駿河徳山駅を降り、早速道に迷ってしまいました。打ち合わせの時間が迫っていることに焦り、前を歩いていった生徒に学校への道を尋ねました。その生徒は丁寧な説明をしてくれました。「一緒に歩いて行きませんか？」と提案までしてくれました。川根高校の生徒の礼儀正しさや、人の気持ちを慮り、労を惜しまず手を差し伸べることが益々楽しみになりました。4月に参加した徳山のさくら祭りでは、地域の皆様の生徒を見守るまなざしや声援に触れ、生徒の豊かな心が育つのは地域の方々の温かいご支援があるからこそなのだと思えました。私の担当教科は英語です。英語の好き嫌いは当然生徒によって異なると思いますが、「英語を話すのが楽しい」と感じることはできる授業をすることが私の目標です。2020年の東京五輪を控え、日本を訪れる外国人観光客数は増加を続けています。また、県内の外国人住民数も年々増加しており、外国人の方々とコミュニケーションをとりながら共に暮らす社会が訪れることは明らかです。生徒たちには、間違いを恐れず英語を使い、故郷の素晴らしさを世界に発信して欲しいと思います。これからのような毎日が待っているのか、期待でいっぱいですが、不慣れなことも多いかと思いますが、どうぞよろしくお願いたします。



外国語科(英語)教諭 伊藤 宏美

はじめまして、平成30年4月に川根高校に赴任してまいりました、数学科教諭の近藤慎司です。私の出身は新潟県の佐渡市という島で、川根と同様に豊かな自然に囲まれた場所です。川根という新天地での教員生活に期待に胸を膨らましてきましたが、のどかな茶畑の風景、山間を吹き抜ける心地良い風、大井川から聞こえるせせらぎなど、雄大な自然の数々が私を歓迎しているかのように感じました。生徒たちに『川根』について質問をしたところ、「茶羊羹がおいしいよ」「井川の漆器がすごい」「温泉がたくさんある!」「カヌーが全国レベルに強い」「SLがかっこいい」と、どんな教えてくれました。『無い』ことを嘆くのではなく、『有る』ことの良さを自覚し、誇らしくPRできる姿に驚きました。生徒たちに薦められたことを可能な限り体験し、その感想を伝えたいと思っています。私の担当教科は数学です。授業の目標として、単に『問題が解ける、正解を出せる』ことではなく、『思考力・表現力・判断力・忍耐力・協調性を習得する』ことを掲げています。また、川根地区ではICT教育(タブレット端末や電子黒板などの電子機器を活用した教育方法)に力を入れています。授業では、変化する図形や立体的な図形などの視覚的理解や、インターネット上にある優れた教材の利用などに活用したいと考えています。川根高校には、県内でもトップクラスのICT環境が整備されているので、それらを十分に活用できるように自己研鑽に励みます。まだまだ未熟で至らない点が多くあると思いますが、生徒・学校・地域が一体となってよりよい教育活動ができるよう精進します。今後ともよろしくお願いたします。



数学科教諭 近藤 慎司

はじめまして。川根高校養護教諭の木三田歩未です。今年の4月に川根高校に赴任しました。これまで川根本町には何度か訪れたことがありましたが、美しい自然に囲まれ、素敵な町だなと感じておりました。また、来る度に美しい風景に感動し、写真を撮る手が止まりませんでした。そんな川根本町に勤めることが決まり、大変嬉しく思います。今も毎日自然に癒されながら通勤しています。私は、川根高校に赴任して驚いたことが2つあります。1つは、生徒一人一人がとても気持ちの良い挨拶ができることです。川根高校に赴任した初日から何人もの生徒が爽やかな挨拶をしてくださいました。慣れない環境の中で緊張していた私にとって生徒たちの挨拶が、とても嬉しく心強いものに感じられました。2つ目は欠席者が非常に少ないことです。毎朝の健康観察で生徒の出欠状況を確認しておりますが、初日から欠席者がとても少なく驚きました。規模に関わらず、全員が元気に登校できる学校であることを誇りに思います。私は養護教諭として、生徒たちの学校生活を心身ともに支えられるよう、多方面からフォローしていきたいと考えております。高校生は、非常に多感な時期であり、部活動や進路のこと、人間関係等様々な悩みを抱えている生徒が多いのではないかと思います。それぞれの生徒の気持ちに寄り添い、安心できる保健室を築いていきたいです。川根高校については、まだまだ知らないことばかりですが、学校と地域が一体となり生徒を育てていけるよう、たくさんの方々の関わりを大切にしたいと考えております。今後ともよろしくお願いたします。



養護教諭 木三田 歩未

鹿角靈芝エキスドリンク「スーパー宝輪」
健康維持に関わりがあるとされている「β-D-グルカン」たっぷりドリンク!
鹿角靈芝で始めよう!健康生活習慣
~100歳まで元気でキレイに楽しく生きよう~
クレス薬品株式会社
〒510-0837三重県四日市市西松本町10-32
TEL.059-350-2468 FAX.059-352-8785
www.cress-yakuhin.co.jp

眼科患者さん無料送迎いたします。
ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。
ご予約は電話にてお願いします。
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)
島田眼科クリニック
住所: 島田市栄町 4-19(木材会館1F)
島田駅から徒歩1分
☎0547-37-0431
診療時間: 午前8時30分~12時、午後3時~6時
※土曜日午後は5時まで
(休診日: 水曜日、日曜日、祝日)